

日本バッハコンクールで金賞！ ～谷川 怜さん(北町)～



東京都の王子ホールで開催された「第9回日本バッハコンクール全国大会」の中学生B部門で、南幌中学校2年生の谷川怜さん(札幌大谷学園附属音楽教室)が金賞とベスト賞(同じ部門で同一曲を演奏した出場者の中で最も高い点数の方が選ばれる賞)を受賞しました。谷川さんは「本番では手が震えましたが、『今まで努力してきた自分を信じて楽しんで』という先生の言葉を胸に、楽しんで演奏できたことが結果につながったと思います。今年は3年生で勉強も大変になりますが、ピアノと両立して頑張っていきたいです。」と語ってくれました。



世代を超えた熱戦が繰り広げられました！ ～全町ミニバレーボール大会～

第37回全町ミニバレーボール大会が13行政区189名の参加のもとスポーツセンターで開催されました。今年は壮年の部17チーム、熟年の部5チームで行われ、選手たちは気迫溢れるプレーを繰り広げ、笑顔と熱気に包まれた活気のある大会となりました。壮年の部では9区Aチームが悲願の初優勝を飾り、熟年の部では西町チームが6年ぶりの優勝を果たしました。



9区Aチーム



西町チーム

【壮年の部】

- 優勝：9区Aチーム
- 準優勝：稲穂チーム
- 3位：6区Aチーム
15区Bチーム

【熟年の部】

- 優勝：西町チーム
- 準優勝：稲穂チーム
- 3位：青葉チーム
12区チーム

「いじめ防止・根絶」のポスターを作成 ～南幌町仲間づくり「子ども会議」～

南幌町仲間づくり「子ども会議」が南幌中学校で開催されました。小学生5名、中学生11名、高校生7名の23名が参加し、「いじめの防止・根絶」をテーマに5つのグループに分かれ意見を出し合い、いじめ防止に向けて大切にしたいことを表す漢字一字として、「仲」「頼」「華」「絆」「思」を決め、その漢字を題材にポスターを作成しました。完成したポスターは、各学校やぽろろに掲示し、いじめ防止・根絶のメッセージとして発信していきます。



大きな雪山に歓声！！ ～南幌小学校～

南幌小学校校庭の築山で、スキー授業が行われました。築山は、(株)南幌土建と(有)土井総業の地域貢献活動により造られ、傾斜の違う2コースで、高さ8m、長さ60mあります。この日は、天候にも恵まれ、校庭に現れた大きな雪山に、児童は歓声を上げながら滑っていました。築山は3月上旬まで1・2年生のスキー授業や休み時間に利用されます。



除雪ボランティアを実施 ～南幌中学校・南幌高校～

2月2日に南幌中学校の生徒51名と教員5名が、18日に南幌高校の生徒12名と教員4名が、柳陽団地の高齢者用住宅4棟20戸の除雪ボランティアを行いました。今年は例年に比べ積雪量が多く、周囲の雪は2mを超え、軒先まで積もった雪が住宅内の採光を妨げていました。寒い中、生徒たちは真剣に除雪を行い、入居者は「日差しが入り明るくなって本当に助かりました。今年もありがとうございます。」と生徒や教員に感謝の声をかけていました。



南幌中学校



南幌高校

言葉がけの大切さを教わりました！ ～スポーツOneFestaなんぼろ～

南幌町スポーツ少年団本部事業の「スポーツOneFestaなんぼろ」がスポーツセンター格技場で開催され、スポーツ活動をしている中学生と少年団の指導者、子育て中の保護者、みどり野幼稚園の先生や生涯学習サポーターなど52名が参加しました。今年是一般財団法人日本ペップトーク普及協会セミナー認定講師の嶋崎裕美さんを講師としてお招きし、ペップトーク（スポーツ等の現場で用いられる相手を勇気づけたりその気にさせる技術）をテーマとした講演会を行いました。参加者は日々の生活や子どもたちへの指導、教育面で大切なことや意識すべき言葉がけ等を学び、充実した時間を過ごしました。



寒さに負けない！雪中運動会を開催！ ～認定こども園南幌みどり野幼稚園～

認定こども園南幌みどり野幼稚園で、雪中運動会が開催されました。ボブスレーリレーや綱引きなど、マイナス8℃の寒さを感じさせない熱い勝負が繰り広げられ、会場に訪れた方々は園児たちの元気な姿をにこやかに見守りました。



冬の星座の旅へ！ ～冬の星空観察会2019～

冬の代表的な星座「オリオン」をテーマに星空観察会がぼろろで開かれ、幼児から70歳代までの50名が参加しました。講師を務めたのは、天文愛好会「みんなの星空☆えべつ」のみなさん。途中雲がかかり、満天の星とはなりませんでしたが、南幌町の広い星空を多くの方と共有することができました。

